

● ¿HIJA DE ALLENDE PRESIDENTA?



Santiago. (EFE) - La presidenta del Senado chileno, Isabel Allende, hija del fallecido mandatario Salvador Allende, no descartó una eventual candidatura a La Moneda en las elecciones de 2017, aunque su anuncio fue recibido con frialdad entre los dirigentes del Partido Socialista (PS). "No niego que hay gente que me para en la calle y me dice 'qué emoción, debería llegar un Allende a La Moneda'", dijo la senadora por la nortea región de Atacama, al diario El Mercurio, mientras en otra entrevista, con el Canal CNN Chile manifestó que no descarta una candidatura.